

Betreff: Baumschutz-Antrag des BA 1

Von: Doris Grueninger <bag-mitte.dir@muenchen.de>

Datum: 15.05.2017 13:31

An: BA-G O <bag-ost.dir@muenchen.de>, BA-G N

<bag-nord.dir@muenchen.de>, BA-G W <bag-west.dir@muenchen.de>, BA-G

S <bag-sued.dir@muenchen.de>, BA-G M <bag-mitte.dir@muenchen.de>

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel hat zum in allen Bezirksausschüssen diskutierten Thema "Mehr Baumschutz für München" in seiner Sitzung am 09.05.2017 den Antrag "Ein Baum-Masterplan für München" beschlossen, der den übrigen BAs zur Kenntnis gegeben werden soll.

Ihr findet den Antrag im Anhang oder unter der Antragsnr. 14-20 / B 03600 im RIS.

Schöne Grüße aus dem Tal
Doris Grüninger

Landeshauptstadt München
Direktorium - II / BA
Geschäftsstelle Mitte
für die Bezirksausschüsse 1, 2, 3, 4 und 12
Tal 13, 80331 München
Tel: 089 29165173
Fax: 089 22802674
E-Mail: doris.grueninger@muenchen.de
bag-mitte.dir@muenchen.de

Diese E-Mail wurde von einem LiMux Arbeitsplatz gesendet!
<http://www.muenchen.de/linux>

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.
Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15gr Holz, 260ml Wasser,
0,05kWh Strom und 5gr CO2.

—Anhänge:—

2017.05 D 1.1 Baum-Masterplan.pdf

56,4 KB

Bezirksausschuss des 1. Stadtbezirkes
Altstadt-Lehel



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, Direktorium,
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

Referat für Stadtplanung und Bauordnung

Vorsitzender
Wolfgang Neumer

Privat:
Oettingenstr. 50
80538 München
Telefon: 0170/4834725
E-Mail: wolfgang-neumer@onlinehome.de

BA-Geschäftsstelle Mitte:
Tal 13, 80331 München
Telefon: 089/29165154
Telefax: 089/22802674
E-Mail: bag-mitte.dir@muenchen.de

München, den 10.05.2017

Baum-Masterplan für München
Unser Zeichen: 2017.05 D 1.1

Antrag

Der BA fordert, dass die Landeshauptstadt München einen Baum-Masterplan vorlegt, mit dem Ziel eines aktiven Aufbaus eines nachhaltigen Baumanagements zur Erhaltung und Ausbau des Baumbestandes.

Durch den aktuellen Baudruck und die Nachverdichtung ist der Baumbestand Münchens in Gefahr. Angesichts der Klimaentwicklung steigt die Bedeutung von Bäumen für ein gesundes Stadtklima. Deshalb ist eine nachhaltige Perspektive erforderlich, um den Baumbestand auszuweiten.

i. V. Wolfgang Püschel
1. Stellvertretender Vorsitzender des BA 1 Altstadt-Lehel